

## *Premier Scénario*

### *Navigation en eaux dangereuses*

#### **Mission :**

Nous devons acquérir l'exclusivité d'un nouveau matériau découvert récemment sur la planète Drifit ainsi que de trouver le sanctuaire d'un ancien Jedi nommé Jadeus.

#### **Membres présents :**

Win GET (Alex), Emilia MAC FLY (David), Javis ASGARD'HA (Nico), Fyanna LOTHAR (Anthony), Jean VOLGUN Junior (Seb) et Kyo T'sé TOU (Seb).

#### **An 3 Jour 250 :**

(09H00) *Les Fantômes de Hoth* sont convoqués par le Commodore Yandle en salle de Briefing. Win Get, Javis Asgard'ha, Fyanna Lothar, Jean Volgun Junior, Kyo T'sé tou et moi-même avons pour mission de marchander et d'acquérir l'exclusivité d'un nouveau minéral découvert récemment sur Drifit. De plus, d'après Luke Skywalker, il y aurait le sanctuaire d'un Ancien Maître Jedi nommé Jadeus. Il nous demande de tenter de le trouver et de récupérer un maximum d'informations dessus.



Pour ce faire, il nous donne un gros médaillon en nous disant que nous en aurons sûrement besoin.

(10H00) La réunion est maintenant terminée et nous nous préparons enfin à partir pour Drifit. Pendant que nous discutons, l'équipe de techniciens a chargé le vaisseau avec les caisses qui nous permettront de négocier le métal, il nous restait plus qu'à rassembler notre propre équipement avant de partir.

(10H40) Nous sortons du hangar du croiseur « Liberté » et commençons à calculer le passage en hyper espace. Quelques dizaines de secondes plus tard, les étoiles commencent à défiler au moment où nous passons en hyperspace.

#### **An 3 Jour 251 :**

(12H00) Nous arrivons sur Drifit et nous constatons que deux acheteurs potentiels sont déjà présents. Il ne manque plus qu'un acheteur et Saori Naramis, le chef du mouvement de Rébellion des mineurs, chargée de choisir le meilleur acheteur, demande d'attendre le retardateur, ce qui fait monter la pression à certains acheteurs.

(13H30) Le dernier groupe d'acheteur arrive enfin après 1H30 de retard : des Eldars. Leur retard est peut-être une manœuvre pour déstabiliser les autres acheteurs ce qui peut être déjà un peu fonctionné.

**Saori Naramis**



(14H00) Le temps de s'installer et de faire les présentations, nous commençons la première partie des négociations.

(17H00) La première partie des négociations est terminée et, grâce à Kyo (le diminutif de Kyo T'sé) et son talent pour parler, nous prenons un léger avantage sur les autres acheteurs. Nous profitons du temps nécessaire à préparer la table pour faire quelques recherches auprès des mineurs sur le sanctuaire de Jadeus. Malheureusement, j'ai l'impression que certaines personnes savent quelques choses dessus, mais qu'ils ne veulent pas ou ne peuvent pas en parler.

(18H30) Nous sommes tous immédiatement convoqués dans la salle de réunion, tous sauf Surl, un de nos concurrents, qui vient de se faire agresser. Nous sommes tous passés à la fouille et le garde du corps de Saori découvre le couteau qui a servi à l'agression sur notre lieutenant. Après avoir prouvé que notre lieutenant ne pouvait avoir commis cet acte, Kyo met au point un piège afin de démasquer le coupable, un piège que je ne parviens pas à comprendre. Chacun de nous passe dans une salle non éclairée, avec le couteau posé sur la table. L'un après l'autre, nous devons entrer dans la salle, prendre le couteau, puis le reposer. Ce système est censé démasquer le vrai coupable et, à ma grande surprise, l'agresseur est découvert, s'échappant par les conduits. Nous parvenons à le rattraper tant bien que mal et à découvrir son identité : Eldritch, un membre du groupe d'Eldars.

(21H00) Le coupable étant démasqué, nous pouvons aller manger en toute tranquillité avec les Elders sous surveillance rapprochée. Ensuite, nous rejoignons nos appartements et nous nous couchons.

En pleine nuit, je me réveille en sursaut, sentant une présence dans ma chambre. Pendant une fraction de seconde, j'ai aperçu un Twi'Lek à la peau verte dans le coin supérieur de ma chambre, comme collé au plafond. Immédiatement après, j'allume la lumière pour m'apercevoir que la porte est toujours fermée et qu'il n'y a personne dans la chambre.

### An 3 Jour 252 :

(06H00) A cause de la présence que j'ai ressentie pendant la nuit, je me réveille bien avant l'heure du déjeuner et j'en profite alors pour penser à ce Twi'Lek : Qui est-il ? Que faisait-il ici ? J'essayais de me souvenir de sa présence jusqu'au moment où un rêve étrange me revient à l'esprit :

\*\*\*\*\*

Je me trouvais assise au milieu d'une salle faisant bien 10 mètres de large sur 20 mètres de longueur pour 5 mètres de hauteur. Sur toute la longueur, de chaque côté, des piliers avec d'étranges écritures soutenaient le plafond. Un Twi'Lek se trouvait assis à quelques pas en face de moi, avec les yeux fermés. Je voulais lui poser des questions mais je ne parvenais pas à dire un mot. Quelques secondes plus tard, un souffle passa par la grande salle

au moment où le Twi'Lek ouvrit les yeux pour me regarder. Ses yeux rouge braise me surpris et mon rêve s'arrêta à ce moment-là. Encore maintenant, en y repensant, un frisson traverse mon dos.

\*\*\*\*\*

(07H00) Après avoir retrouvé complètement mes esprits, je sors de ma chambre et me dirige vers la salle à manger afin de prendre mon petit déjeuner tranquillement. Peu de temps après, le reste du groupe arrive ainsi que Saori. Nous sommes prévenus que la deuxième partie des négociations allait commencer dans 15 minutes.

(07H30) Les négociations reprennent enfin et sans plus tarder, Kyo parvient à nous donner une incroyable avance par rapport aux concurrents, nous assurant ainsi l'exclusivité du minerai quatre heures plus tard.

(12H00) Nous sommes tous invités à manger avant que les 3 autres concurrents ne partent de la planète et, pendant le repas, les Eldars nous regardent avec une incroyable envie de tuer... Nous voilà avec un ennemi supplémentaire.

(14H00) Après le départ des autres groupes, nous mettons en place, avec Mademoiselle Naramis, la méthode de transfert du minerai dans un sens, et de l'eau dans l'autre sens ainsi que quelques fournitures mentionnées dans les négociations. En même temps, nous demandons des informations concernant le Maître Jedi Jadeus, mais elle ne nous dit rien pourtant, à sa façon de le dire, on sentait qu'elle savait des choses à son propos. Sachant qu'elle savait quelque chose à ce sujet, nous savions donc que la rumeur était vraie. Nous prenons alors la carte de la planète avec les quelques colonies et garnisons impériales qui s'y trouvaient, puis nous commençons à réfléchir à l'endroit où pourrait se trouver ce sanctuaire. Tout à coup, Kyo remarqua un nom de ville étrange, Suedaj, car, lorsqu'on inverse les lettres, nous obtenons le nom Jadeus. Nous décidons alors d'aller visiter cette ville et nous partons aussitôt.

(17H00) Nous atterrissons à quelques centaines de mètres de la ville, dans un endroit caché par quelques falaises, et nous nous rendons en ville à pied afin de moins attirer l'attention sur nous. La ville entière se trouve dans une immense grotte, et au fond de cette grotte se trouve une double porte immense avec des escaliers devant et des piliers de chaque cotés. Des lignes et des symboles entrelacés comme un plat de spaghetti à la sauce bolognaise étaient sculptés sur les parois des murs, de la porte et des piliers. Nous étions apparemment arrivés devant la demeure de l'ancien Maître Jedi Jadeus. Après quelques minutes de recherches, Javis Asgard'ha trouva un emplacement, juste au dessus des portes, de la forme du médaillon que Luke nous avait donné. Après avoir mis le médaillon dans l'emplacement, les portes s'ouvrent sur une salle symétrique : 1 fontaine en son centre, 4 bassins d'eau à chaque coins de la pièce et une double porte de chaque cotés.

En jetant un œil en direction de l'entrée de la ville, Fyanna aperçu une escouade de Stormtroopers pénétrer dans la ville. Nous nous dépêchons alors d'entrer dans le sanctuaire et nous enlevons le médaillon pour refermer les portes derrière nous.

Après la fermeture des portes, Win Get et moi on se regarde et nous pensons à la même chose : Ce n'était pas très malin de notre part de s'enfermer dans le sanctuaire, alors qu'il n'y avait pas d'issue apparente. Nous commençons alors à chercher un moyen d'ouvrir les portes se trouvant de chaque cotés sans succès.

(18H00) Nous arrivons enfin à trouver comment ouvrir les portes : il suffisait de tremper sa figure dans l'eau de la fontaine, afin d'avoir la vue purifier. En ayant la vue purifier, des motifs supplémentaires étaient visible sur les portes de chaque cotés, montrant l'emplacement correspondant au médaillon qui nous avait permis d'ouvrir la première porte. Pour trouver cette astuce, lieutenant Win Get avait commencé par rentrer son pied dans la fontaine, mais il l'avait immédiatement ressortis à cause d'une électrocution que lui infligé l'eau. Toutefois, en plongeant la main, l'eau ne nous faisait rien, ou presque rien. J'ai donc ôté la plupart de mes habits (ou plutôt, ils ont réussi à me convaincre de le faire) ainsi que mes lentilles (qui me permettent de cacher mes yeux de tigre) afin de pénétrer dans l'eau (c'est à ce moment-là qu'ils ont découvert que je n'étais pas une Humaine, avec ma queue et mes yeux de tigre). Une fois en petite tenue, je me suis complètement immergée dans l'eau et lorsque j'ai sorti la tête de l'eau, j'ai vu les motifs sur les murs.

Pendant que l'Empire s'acharnait sur la porte principale, on ouvrit la porte de droite pour y découvrir un Droïde d'entraînement de Jedi, possédant un sabre laser d'un coté et une pince de l'autre, programmé pour tuer tout intrus. Pendant que le lieutenant Win Get essayait de pirater le Droïde d'entraînement afin qu'il se batte pour nous, Jean Volgun Junior et Javis Asgard'ha le bombardaient de tirs et je servais de cible. Win Get parvint à le désactiver et, pendant qu'il le reprogrammait en prévision de l'intrusion de l'Empire, Jean Volgun Junior, Javi Asgard'ha et moi ouvrons la porte de droite pour voir si quelque chose pouvait nous aider à les combattre. C'est la tombe elle-même du Maître Jedi Jadeus et, mise à part l'atmosphère régénératrice et purificatrice qui nous permis de nous remettre des blessures reçues, il n'y avait rien qui puisse nous aider.

(18H30) Nous nous sommes donc placés à couvert derrière la fontaine près à attaquer les Impériaux sur le point de rentrer grâce à une foreuse. Le Droïde d'entraînement réussit à en tuer 2 avant de se faire détruire. Grâce à notre préparation et l'aide du Droïde, nous nous en sortons bien malgré le fait qu'on a failli y rester à cause d'un stormtrooper armé d'un lance-roquettes. Après quelques secondes, on vit les murs se reformer petit à petit, comme s'il ne s'était rien passé. Malheureusement, en sortant du sanctuaire, on pouvait apercevoir des renforts arriver en assez grand nombre.



Le temps de récupérer le sabre laser du Droid en cas de combat au corps à corps, les renforts étaient à portée de tir bien que Win Get tirait déjà et que Jean Volgun Junior et Jarvis Asgard'ha récupéraient les disques de données en or pour les mettre dans le véhicule de la première escouade. Après quelques instants de combats éloignés, une voix me dit de tous aller derrière la fontaine. Ne cherchant pas à comprendre, je préviens les autres tout en sautant derrière la fontaine. Une fois tous à couvert, un bruit de roquettes se fit entendre et lorsqu'on jeta un œil par dessus la fontaine, on aperçut un court instant une roquette foncée sur nous avant de voir un mur d'eau s'interposer entre nous et la roquette, ce qui nous sauva. Ensuite, Fyanna Lothar arriva contre toute attente avec « Le Griffon » dans la grotte, ses canons lasers crachant un flot d'énergie sur les Impériaux, détruisant un char d'assaut et pas mal de troupes. Avant même son atterrissage, nous étions déjà dans le véhicule de la première escouade, prêt à monter dans « Le Griffon » avec le véhicule et sa cargaison. Juste avant d'entrer dans le vaisseau, Jadeus apparut de la fontaine et me dit « Prenez bien garde au côté obscur de la force, surtout toi Emala Telchalt » puis il disparut comme il était venu. Une fraction de seconde plus tard, Fyanna décolle et sort rapidement de la grotte, toujours en tirant sur les Impériaux puis nous quittons la planète pour retourner sur le croiseur « Liberté ». La mission était une réussite : nous avons les 3 disques en or de Jadeus, son sabre laser et le marché de livraison de vivre pour la planète en échange des nouveaux matériaux.

### **An 3 Jour 253 :**

(22H00) Nous arrivons enfin à la flotte Rebelle, sur le croiseur « Liberté », où nous sommes accueillis par Luke Skywalker ainsi que bien d'autres personnes importantes. Ils connaissaient déjà tout ce qui s'était passé grâce à leur réseau d'espions Bothans. Après avoir remis les disques à Luke, je lui demande si je peux garder le sabre laser de Jadeus ainsi qu'avoir des cours de sa part étant donné que je l'ai déjà vu s'en servir dans la salle d'entraînement du vaisseau. Il accepta avec joie ma demande.

### **An 3 Jour 254 :**

Aujourd'hui, pour la première fois, j'ai commencé à apprendre le maniement du sabre laser dans la salle d'entraînement. Qu'est ce que c'est dur et dangereux !!! Heureusement qu'il n'y avait personne à côté quand je l'ai manié la première fois, vu que j'ai fait un de ces trous dans le mur !! Maître Luke devait se douter du résultat car, après m'avoir expliqué comment le manier, il s'est éloigné et a commencé à sourire, comme s'il se moquait, avant même que je ne commence. Finalement, en fin de journée, il m'a félicité et m'a encouragé à continuer. J'ai l'étrange impression qu'il m'a félicité pour ne pas que je perde espoir, mais si c'est ça, c'est bien mal me connaître !!

### **An 3 Jour 255 :**

*Je suis retournée dans la salle d'entraînement aujourd'hui, mais cette fois-ci, toute seule, afin de revoir les mouvements que Maître Luke m'a appris la veille. Toute la journée je me suis entraînée, sans relâche, en faisant seulement une pause, pour manger le midi. Une fois le soir arrivé, j'étais épuisée, sans compter que j'avais de nouveau fait un trou dans le mur... Mais comme on dit, c'est le métier qui rentre !*

### **An 3 Jour 256 :**

*Aujourd'hui, j'y suis allé plus doucement, j'avais encore des courbatures de la veille, bien que je me sois quand même bien entraînée. Je me suis toutefois arrêtée en milieu d'après midi, après avoir failli perdre une main à cause de la fatigue. A la place, j'ai cherché Maître Luke (qui n'aime pas lorsque je l'appelle ainsi, ne se sentant pas à la hauteur de ce titre) afin d'en savoir plus sur les Jedis, les sabres lasers et la Force. Malheureusement, il est parti en mission si bien que je l'ai cherché dans tout le vaisseau pour rien.*

### **Informations sur la mission :**

#### **Liste des dépenses :**

- Vivre (principalement de l'eau) en échange du minerai

#### **Liste des gains :**

- Exclusivité du minerai en échange de vivre (principalement de l'eau)
- Sabre laser de Jadeus (gardé par Emilia)
- Disque de données en or de Jadeus (donné à Luke)
- Landspeeder Sorosuub Flash